



Mit dem Hausboot zum Regattafeld

Während der Weltmeisterschaft-Woche besteht für Mitreisende die Möglichkeit tageweise den Wettfahrten direkt auf dem Wasser zuzuschauen.

Als Gast der Weltmeisterschaft kannst Du dabei mithelfen:

- die Teilnehmer auf dem Wasser mit Wasser und Obst zu versorgen
- dafür hilfst Du mit, diese Artikel am Steg bei uns auf das Floss zu laden und diese dann auf dem Wasser zwischen den Wettfahrten an die Teilnehmer auszugeben.
- Rucksäcke der Teilnehmer während der Wettfahrten auf dem Floss zu verwahren und wieder auszugeben in den Pausen.

Auf dem Wasser dabei sein:

- Als Besucher/Mitreisende kommst Du so direkt an das Regattafeld.
- Begleitest den Drohnenpiloten zu unterschiedlichen „Hotspots“ auf der Regattabahn
- Drohnen-Start und Landeplatz auf der Terrasse einrichten (Genehmigung liegt mündlich bereits vor)

Es ist für ca. 5 – 6 Helfer Platz und Du zahlst nur 10€/Tag für dieses Erlebnis.

Eine Campingtoilette „PortaPotti“ befindet sich ebenfalls auf dem Floß.



Anmeldungen im Regattabüro.



With the houseboat to the regatta field

During the World Championship week, fellow travelers have the opportunity to watch the races directly on the water on a daily basis.

As a guest of the Worlds 2023 you can help:

- Provide water and fruit to the participants on the water
- You will help to load these articles onto the raft at the jetty and then hand them out to the participants on the water between the races.
- Keep the participants' backpacks on the raft during the race and hand them out again during the breaks.

Be there on the water:

- As a visitor/companion, you come directly to the regatta field.
- Accompany the drone pilot to different "hotspots" on the regatta course
- Set up the drone launch and landing pad on the terrace (approval has already been given orally)

There is room for about 5-6 helpers and you only pay 10€/day for this experience.

A "PortaPotti" camping toilet is also located on the raft.



Anmeldungen im Regattabüro.